
                                                                                                                                

Протокол № 7 

Заседания малого совета Общественного совета 

муниципального района Большеглушицкий Самарской области 
 

от 13.12.2017 года 

Присутствовало: 9 членов Общественного совета. 

Приглашенные:  

Анцинов В.А. – первый заместитель главы администрации м.р. 

Большеглушицкий. 

Юрицин Н.С.  – главный врач ЦРБ Большеглушицкого района. 

Жилюнов И.А. – житель с. Большая Глушица. 

Бежуткин В.А. – тренер по дзюдо ДЮСШ м.р. Большеглушицкий 

Чеснокова Т.Г. – житель с. Бодьшая Глушица. 

Повестка дня. 

I. Рассмотрение, поступивших писем от главного врача ЦРБ 

Большеглушицкого района Юрицина Н.С. 

Слушали: Юрицина Н.С. Николай Сергеевич обратил внимание на то, что в 

связи с закрытием ЦСО услуг по оказанию мед помощи. Данная функция 

передана в ЦРБ. Медицинская помощь должна оказываться врачами-

специалистами и только в мед. учреждении. В ЦРБ для этих целей есть 

стационар, дневной стационар, оборудованный физкультурный кабинет. 

Будет проводиться для нуждающихся,  плановая запись. 

Решили: 1. Информацию Юрицина Н.С. принять к сведению. Данную 

информацию довести до людей в позитивной форме. 

2. Пригласить на заседание Общественного совета представителей  

социальной службы. 



II. Составление примерного плана работы на первое полугодие 2018 

года. 

Слушали: Председателя Общественного совета Т.А. Некипелову. 

 Татьяна Александровна предложила включить в  план работы вопросы: 

1. Перспективы развития  территории м.р. Большеглушицкий,  согласно,  

градостроительного плана развития. 

2. Состояние охраны общественного правопорядка на территории 

муниципального района  Большеглушицкий. Работа с молодежью. 

3. Участие в проекте «Комфортная среда» 

4. Совещание по итогам работы Общественного совета за три года. 

Решили:  Данные вопросы включить в план работы. 

III. Разное. О переводе спортивных кружков из ДЮСШ «Юбилейный» в 

ФОК «Ника». 

Слушали: Анцинова В.А. – первого заместителя главы администрации м.р. 

Большеглушицкий. В связи с вводом в эксплуатацию в марте КОЦ и работой 

ФОК «Ника» все секции будут переведены в новые комплексы. 

Решили: Информацию Анцинова В.А. принять к сведению. 

 

 

Председатель ОС м.р. Большеглушицкий                          Т.А. Некипелова 

Секретарь: Харитонова Г.С.  

 

 

 


